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中 野 正 美 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

地区米山記念奨学生選考委員に委嘱



■記　念　講　話
本年度も多くの地区役員を排出いただきあ

りがとうございます。次年度保坂年度の準備

が始まると思いますが、ご活躍をご期待いた

します。

公式訪問の目的は、会員の意欲を高める、

クラブへの支援、奉仕プログラムへの参加意

欲を喚起する、活動を地域社会へ紹介するよ

う奨励する、元気なクラブづくりのため柔軟

な運営や新しい取り組みを図る、ロータリー

の重要問題に関心を高める、優れた活動につ

いて検証するなどがあります。

RI会長はカナダの女性でウィンザー大学

理事長、シルクドソレイユのダンサーもして

いたという多才な方です。国際協議会はバー

チャルで行われ、2分間のスピーチで、ある

ロータリアンからアフガンの女性平和活動家

を助けるのにどうしたらよいかと聞かれ、別

のロータリアンから元ロータリー平和フェロ

ーを紹介され奇跡的に国外に逃げられたエピ

ソードを紹介して、これはロータリーのイン

パクトであるといわれました。

RIテーマImagine Rotary、イマジンとい

うとジョンレノンの曲を思い浮かべます。創

造しなければ夢は成り立たない、夢を実現す

るのがロータリーです。来年のメルボルン国

際大会のポスターはアボリジニの方のデザイ

ンです。7つのロータリー重点分野をナビゲ

ーションしてアボリジニが使う緑のスティッ

クがこれらを成し遂げるためのもので表して

います。基本は変わらない、変化を恐れず行

うものです。

100年以上前からロータリーの基本は『ロ

ータリーの『中核的価値観』、『ロータリーの

目的』、『四つのテスト』で不変のものですと

ジョーンズ氏は言います。しかしロータリー

は常に進歩し、時代や世界のニーズに適応し

応えなければロータリーの存続は危ういもの

と思われます。中核的価値観の高潔性が問わ

れています。高潔性を持っている人は人をさ

げすんだりせず、有能者を歓迎し自分の仕事

に高い規範を掲げる人です。

4つの優先事項として、より大きなインパ

クトをもたらす、参加者の基盤を広げる、参

加者に積極的かかわりをもたらす、適応力を

高めることです。それは検証して確かめるべ

きものです。海外援助で教科書を提供するだ

けではなく、それを教える先生を育成するこ

とで継続的に識字率を上げていくことまでが

インパクトです。

参加者の積極的かかわりを促すことは心地

よさを思いやることが必要で、どんなことを

思っているかを知り、どんなポストを与える

かで力を発揮する。変化をおそれずそれを生

むために考えてほしい。

前年度より「Diversity（多様性）、Equity

（公平さ），Inclusion（一体性インクルージ

ョン）【DEI】の重要性を言っています。

1933年ボストン国際大会でポールハリス

は、ロータリーの会員はあらゆる国、人、宗

教に開かれていると述べ意見一致されていま

した。DEIをこの時から認知して、異なる価

値観、世代に多様性と公平性をもって包括的

に対応していくことをロータリーとしても個

人としても大切に考えています。

2021年7月に「環境」が加わりました。

地球温暖化の要因の一つに食品ロスがありま

す。二酸化炭素ガスが年間440兆tそれから

発生されています。冷暖房で1度の我慢、ア

イドリング1日5分止める、シャワー1日1分

短く、風呂の残り湯を使うなど毎日少しずつ

我慢する。ひとり一人が地球を守る意識とそ

れを他の人にこの意義を伝えていくことで

す。

地区スローガンは「みんなのロータリー、

みんなでロータリー、さあ奉仕に出かけよう」

です。戦略計画の3期目となり元気で魅力あ

るロータリーの行動計画は、組織強化、補助

金事業の実践、寄付の充実、公共イメージの

向上と重点目標として若者の入会促進です。

ユーチューブなどの活用し見えるものとして

若者にアピールする。公共イメージの向上と

ともに会員が宣伝マンになってほしいと思い

ます。数字のクラブ目標達成はお願いします

が、マイロータリーの登録もお願いします。

環境についてはIMで取り上げていただき、

SDGsと連携して考えてほしいと思います。

RIテーマImagine Rotary、皆さんの

Imagine、クラブのImagineを広げていただ

きたいと思います。
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■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　君が代、奉仕の理想　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　 中野正美様

〃　　　令夫人　　　中野玲子様
第５分区ガバナー補佐　　　　狩野要一君
地区幹事　　　　　　　　　　柳田秀男君
地区副幹事　　　　　　　　　石川好男君

桑原　滋会長
本日は中野正美ガバナーの公式訪問です。

令夫人玲子様、狩野ガバナー補佐、柳田地区
幹事、そして青年会議所時代の同期理事長だ
った石川副幹事をお迎えでき光栄です。
先日、研修特別委員会の新会員セミナーが
あり講師に宮澤孝幸パスト会長、水石清治委
員長をお迎えし、司会も講師もパスト会長で
ありがたく思います。
沼田ＲＣの会員数は沼田中央ＲＣの設立に
より５９名から徐々に増えて本年度それ以降
最高の７２名となりました。地区の資料によ
ると過去１０年の沼田ＲＣの入会は３０名、
退会は１９名、１１名の増加となっています。
退会者は亡くなった方、転勤、病気等で、真
の退会は少ないクラブと言えます。なぜか、
一つの要因はクラブの雰囲気が良いことだと
思います。会長が終わっても委員長等いろい
ろ運営を引き受けてくれ、さらに若い会員の
サポートをしてくれています。私も来年から
一会員として協力したいと思います。

星野貴昭幹事
◎当クラブ例会予定
・12月20日クリスマス家族会を中止。通常
にしてプレゼント等予定。
・１月10日沼田中央RC合同例会中止。通常
例会。

◎SAA出席委員会　　　 吉野　登委員長

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長　
・中野正美君（太田RC）今日はお世話にな
ります。妻ともども宜しくお願いします。
・狩野要一君（渋川RC）沼田RCの皆様いつ

も暖かく迎えていただき大感謝。
・桑原　滋君　中野ガバナー、玲子夫人、狩
野ガバナー補佐、柳田地区幹事、石川地区
副幹事をお迎えして。当クラブのおもてな
し事業等を十分見ていただければ。

・保坂充勇君　中野ガバナー夫妻、狩野ガバ
ナー補佐、柳田地区幹事、石川副幹事を歓
迎して。

・横山公一君　中野ガバナー御一行様寒い沼
田にようこそ。しっかりご指導願います。

・割田一敏君　中野ガバナー、玲子夫人のご
来訪を心より歓迎。本日は宜しくお願いし
ます。

・水石清治君　中野ガバナーようこそ沼田
RCに。心より歓迎いたします。

・山田龍之介君　中野ガバナーの来訪を心よ
り歓迎し。おせちのチラシを配布させてい
ただき。注文をお待ち申し上げます。

・春日政志君　群馬高専で５年間共に寮生活
を過ごした柳田地区幹事を迎えられ。

・ニコニコ一週間　中野正美ガバナー公式訪
問を歓迎して
星野貴昭君　浅沼美香さん　阿佐見卓巳君
飯島千明君　　今井幸吉君　石井壮太郎君
小熊政則君　　小倉　仁君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原敏彦君　　小暮正人君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
清野啓介君　　高橋圭介君　須田羊子さん
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　福田真盛君　　松野正一君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　柳澤一貴君　　吉野　登君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　今井幸吉副委員長　
天野純一君　　飯島千明君　浅沼美香さん　
今井幸吉君　　小熊政則君　阿佐見卓巳君
小倉　仁君　　春日政志君　小野里雅広君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小暮正人君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　福田真盛君　　保坂充勇君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　諸田秀人君　
柳澤一貴君　　吉野　登君　　割田一敏君　
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例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 41名 ２名 59.70 ％


